



# クラブ紹介（一）あやめ会を訪ねて

開放された入口の土間にはたくさんの子供たちが集まっていた。彼らはほんとうに楽しそうだ。人間は働くばかりが能ではない、頭を引ひめる悪童連もいる。

時々はこんなに破目を外して樂しまでこそ明日への力が湧いてくるのだ。私は、このお姑さん法話が終ると一座の空気はバ

新町子供会 開放された入口の土間にはたくさんの子供たちが集まっていた。彼らはほんとうに楽ししそうだ。人間は働くばかりが能ではない、頭を引ひめる悪童連もいる。

新町子供会が三十六年度公民館より委託研究子供会として指

定をうけて早や一年はすぎた。

新町子供会一年間の歩みを

りかえつて見よう。

四月に三十六年度努力目標をかげ運営にあたった。

1、三十六年度指導目標

1、みんながよく話し合い決

まつた事は責任をもつて実行の出来る人になるよう指

導する。

2、豊かな人間性をつくる

（いたわりありいはげまし

合い、助け合いの心をつく

る）

3、人や町のためになる事は

進んでやる人に育てる

4、家庭学習の徹底

と四つの目標を立てゝ行事と取

りくんでいた。

2、「環境は人を作る」と言わ

れる如く、ます子供たちによ

り社会環境をあたえることに

力を入れ、そのためには

まつ母親学級を開設し明るい

家庭環境を作ることにした、

親は子供の気持をよく知り子は親とよく話し合いをして自分の行動をよくしたしかめ夏休みの生

活についてよく話し合いで計画

あり」は、又人々の知りつく

してあるところである。

本の書きだしのみでなく、歌

印象に残るものだ。このような

歌であるが、これが求婚の歌

であり、しかもいろこのみの代

歌である雄略天皇の歌である

ことは、偶然とは考えられない

つまり求婚の歌の代表として

女性の魂を惹きつける威力の

歌である。歌の頭に据えられた歌

の歌であるが、これが求婚の歌

である。歌の頭に据えられた歌

の歌であるが、これが求婚の歌